



COMMUNIQUÉ

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

Entraide Bécancour : 382 000 \$ recueillis

Première campagne de financement : Une mobilisation historique et un résultat exceptionnel

Bécancour, 3 juillet 2025 – Entraide Bécancour Inc. célèbre aujourd'hui la conclusion officielle de sa première campagne de financement majeure couronnée d'un grand succès. Grâce à une mobilisation sans précédent de la communauté, et à l'appui extraordinaire des partenaires issus des milieux des affaires, gouvernementaux, municipal, philanthropique et communautaire, l'organisme est fier d'annoncer qu'il a largement dépassé son objectif ambitieux initialement fixé à 300 000 \$, avec une somme totale amassée de 382 000\$.

Un projet porteur pour la communauté

Lancée le 7 janvier 2025, la campagne avait pour but d'aider à financer la construction d'un nouveau centre de distribution alimentaire innovant sous le thème « Vers des services alimentaires responsables », et pouvoir disposer d'un lieu communautaire adapté pour accueillir les diverses activités sociales de l'organisme. Ce développement s'avère en effet essentiel pour répondre à la demande croissante de services sur le territoire.

Le nouveau centre offrira des installations modernes pour la distribution alimentaire responsable, la soupe populaire, les cuisines collectives et d'autres services communautaires clés. Il permettra également d'adopter une approche alimentaire plus saine et durable, favorisant les aliments locaux, les circuits courts et les liens directs avec les producteurs.

Un moment rassembleur

L'événement de clôture s'est tenu en présence de nos deux ambassadeurs d'exception, Sœur Angèle et Samuel Montembeault, gardien de but des Canadiens de Montréal, ainsi que du comité aviseur de campagne, composé de Donald Martel, député de Nicolet–Bécancour à l'Assemblée nationale, Lucie Allard, mairesse de Bécancour, et Louis Plamondon, député de Bécancour–Nicolet–Saurel à la Chambre des communes.

Leur présence chaleureuse, ponctuée de moments inspirants et ludiques, a rappelé à tous l'importance de l'entraide et de la solidarité au sein de notre communauté.

Un élan de solidarité à long terme

Entraide Bécancour tient à exprimer sa profonde gratitude envers tous les donateurs, bénévoles, partenaires et citoyen(ne)s qui ont contribué au succès de cette campagne. Grâce à leur appui, l'organisme pourra franchir une nouvelle étape dans sa mission de soutien aux familles et individus en situation de vulnérabilité. **Toute clientèle confondue, c'est un véritable milieu de vie solidaire qui s'amorce au cœur de Bécancour, porté par cette formidable vague de générosité.**



COMMUNIQUÉ

« Tout au long de la campagne, nous avons senti un véritable plébiscite de la communauté pour notre projet. Les liens que nous avons tissés sont précieux et, grâce à vous tous, nous allons pouvoir assurer un bel avenir à l'entraide locale. » Yannick Lacoste, président du conseil d'administration d'Entraide Bécancour.

La liste de nos donateurs majeurs sera publiée prochainement sur le site internet d'Entraide Bécancour et fera l'objet d'une communication dédiée.

– 30 –

Contact presse : Nathalie Pépin

☐ 1 819 294-9222

☐ entraide.becancour@sogetel.net

Pour en savoir plus sur l'organisme Entraide Bécancour: entraidebecancour.org et [facebook](https://www.facebook.com/entraidebecancour)

À propos – ENTRAIDE BÉCANCOUR INC. est un organisme à but non lucratif créé en 1997, d'abord sous l'appellation de Grand Cœur Sud, résultant de la volonté citoyenne de venir en aide aux familles dans le besoin de la Ville de Bécancour. Aujourd'hui, ce sont 8 employés et 61 bénévoles extraordinaires qui soutiennent sa mission : améliorer les conditions de vie des individus de la Ville de Bécancour en répondant à leurs besoins matériels, sociaux et collectifs et ce, par la solidarité communautaire et le développement durable. Les services déployés incluent : la friperie, le magasin d'articles ménagers, la distribution alimentaire, la soupe populaire, le café-causerie, le service d'impôt, les cuisines collectives, les requêtes d'urgence et l'accompagnement psychosocial. 3050 avenue Nicolas Perrot, Bécancour, Québec G9H 3B9.

À propos – SAMUEL MONTEMBEAULT est un gardien de but professionnel originaire de Bécancour, qui évolue actuellement avec les Canadiens de Montréal dans la Ligue nationale de hockey (LNH). Après avoir été repêché en 2015 par les Panthers de la Floride, il a fait ses débuts en LNH en 2021, avant de rejoindre les Canadiens. Tout au long de sa carrière, il a joué dans différentes ligues, y compris la Ligue américaine de hockey (LAH), où il s'est distingué par ses performances exceptionnelles. En plus de son parcours sur la glace, Samuel est profondément engagé dans sa communauté. Son implication dans cette campagne de financement reflète son désir de contribuer positivement au développement et à l'entraide de sa ville natale.

À propos – SŒUR ANGÈLE, Angiola Rizzardo, mieux connue sous le petit nom de Sœur Angèle, est une figure emblématique de l'engagement social et humanitaire au Québec. Depuis plusieurs années, elle œuvre inlassablement pour améliorer les conditions de vie des personnes les plus vulnérables. À travers ses nombreuses initiatives et son travail auprès des communautés, elle s'est consacrée à apporter réconfort et soutien à ceux qui en ont le plus besoin. Sa générosité, son dévouement et son amour pour les autres font d'elle une personne profondément respectée et une source d'inspiration pour de nombreux Québécois. Elle s'engage aujourd'hui en tant qu'ambassadrice de la campagne de financement d'Entraide Bécancour, apportant son soutien à cette cause qui lui tient particulièrement à cœur.